

Trophée régional de Cyclo-Cross Camping-Cars Jacqueline Grand-Champ ouvre le bal

TBC 16/14



| Plus de 70 minimes étaient au départ de l'épreuve.

4 courses, 266 coureurs et du spectacle tout au long de la journée : la saison de cyclo-cross a bel et bien été lancée sur le circuit de Grand-Champ, support de la 1ère manche du Trophée régional. C'était l'occasion d'apercevoir ceux qui rythmeront l'hiver dans les sous-bois avec notamment l'inépuisable Matthieu Boulo, toujours en chef de file.

Vezie et Guezingar confirment

Après avoir levé les bras la semaine dernière à Argentré-du-Plessis, Maxime Vezie (VCP Loudéac) a continué sa moisson hivernale à Grand-Champ. Déjà champion de Bretagne dans sa catégorie, le voilà désormais leader du Trophée Régional. Et peut-être pour longtemps pour celui qui espère « **faire les autres épreuves du Challenge et continuer comme ça** ». Eva Guezingar (UC Carhaix) a elle aussi signé son deuxième succès de la saison sur l'épreuve grégamiste et confirme sa bonne forme du moment.

Orrière et Tregouet en maîtrise

Devant dès le premier virage, Martin Orrière (CC Vitréen) et Pierre Henry Basset (VCP Loudéac) ont livré une bataille intense durant un peu plus de 30 minutes de course. Finalement c'est le Bretillien qui est parvenu, à l'usure, à lâcher son compagnon pour s'imposer avec quelques secondes d'avance. Et cela lui tenait à cœur : « **La semaine dernière j'étais un peu déçu (3ème à Argentré-du-Plessis) donc je voulais prendre ma revanche** » avouait-il sur le podium. Chez les féminines, c'est, comme à son habitude,

Maurène Tregouet (Véloce Vannes) qui s'est imposée. A domicile, elle démontre une nouvelle fois toute sa polyvalence et son talent, une semaine après son titre de championne de Bretagne du contre-la-montre. Une performance qui a ravi la jeune Vannetaise : « **Je suis satisfaite et rassurée. J'ai fait une très belle course, je suis contente** ». De quoi la motiver pour la suite de la saison de cyclo-cross.

Matéo Chedaleux impressionne

Parti sur un vélo de cyclo-cross, le coureur de l'EC Quevenoise a changé de monture



| Maurène Tregouet sur la première marche à domicile



| Matéo Chedaleux s'est fait plaisir tout au long de la course.

BC 16/11



| Les lauréates Elites et Juniors Femmes.

dès le 2ème tour pour enfourcher son VTT : Un choix payant. Spécialiste de cette discipline, il a rapidement lâché un à tous ses adversaires pour filer en solitaire vers la victoire avec une aisance et une décontraction déconcertantes. Malgré leurs efforts et leur entente dans la poursuite, Malo Stevant et son nouveau coéquipier au VCP Loudéac Gabriel Bolgiani doivent respectivement se contenter des 2 et 3ème places, battus par plus fort. Déjà lauréat du Challenge l'an passé, le Quévenois prend ainsi une option sur sa propre succession.

Grimault et Moulec premières leaders

Se déroulaient conjointement les épreuves Juniors et Seniors Femmes. Et si les Loudéaciens n'ont pas réussi à décrocher la victoire chez les Juniors, Anaïs Grimault (VCP Loudéac) a rectifié le tir quelques minutes plus tard en remportant l'épreuve Elites Femmes. Au terme d'une course intense et usante, elle s'est imposée devant 2 sociétaires de l'US Vern avec, dans l'ordre, Amandine Fouquenet, qui participait à sa première course sous le maillot du Team Chazal-Canyon, et Coralie Houdin, championne de Bretagne en titre. Dans la catégorie Juniors, c'est la Finistérienne Louise Moulec (VC Châteaulinois) qui a levé les bras et, par la même occasion, est devenue la première leader du Challenge Régional.

Matthieu Boulo au-dessus du lot

La dernière course de la journée était aussi la plus attendue par les nombreux

supporters présents au bord du circuit. Et elle aura été à la hauteur des espérances. La lutte fut âpre dès les premiers tours de roues avec un Matthieu Boulo (Team Pays de Dinan) contesté par la jeune génération. Mais, le Costarmoricain, bien trop fort, a décroché un deuxième succès de rang sur l'épreuve de Grand-Champ et démontré qu'il faudra compter sur lui un hiver de plus. L'accompagnant toute la première partie de course, ses poursuivants seront eux aussi à prendre en considération cette saison. « **Ils sont jeunes, ils sont fougueux et ils vont bien eux aussi** » confiait d'ailleurs le vainqueur après l'arrivée. Dans l'ordre, le champion de Bretagne Espoirs Almenzo Benoist (EC

Quéven), son coéquipier Julien Leclercq et Antoine Huby (VCP Loudéac). Tout juste promu dans cette catégorie, ce dernier décroche tout de même un beau podium sur le classement Espoirs derrière les deux pensionnaires de l'EC Quéven.

Une bataille haletante avant la première manche de Coupe de France à La Mezière disputée le week-end dernier.



| Matthieu Boulo était bel et bien le plus fort.



| La bataille a été acharnée chez les Espoirs/Seniors Hommes.

Levée de Moullec